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Niederschrift 

 
über die 11. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Hatt-
stedt am 30.08.2022 im Aula der Jens-Iwersen-Schule. 
 
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:35 Uhr 
 
 
Anwesend: 
stimmberechtigt: 
Ausschussvorsitzender Hauke Hansen 
Schulverbandsvorsteher Kay Siemen 
Schulverbandsvertreter Jan Buntzen 
Schulverbandsvertreterin Ilona Dethlefsen 
Schulverbandsvertreter Ralf Jacobsen 
Schulverbandsvertreterin Tanja Saß 
Schulverbandsvertreter 
Stellvertreter 

Oliver Tschoppe 
Stefan Nissen 

 
Entschuldigt fehlt: 
Schulverbandsvertreter Sandra Milke-Mainz 
Schulverbandsvertreter Jürg Petersen 

 
Außerdem sind anwesend: 
Bau-u. Bewirtschaftungsausschuss Hauke Hansen 
Schulleitung    Janne Hustig 
Stellv. Schulleitung   Britta Kruse  
Sekretariat    Karina Iwersen 
Elternbeiratsvorsitzender  Michael Mainz  
Schriftführerin    Sabine Röse, Amt Nordsee-Treene 
Sowie 1 Gast 
 
 
 Tagesordnung: 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und Feststel-

lung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 
2.a. Dringlichkeitsanträge 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-

nungspunkte 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über die  

10. Sitzung am 27.01.2022 
4. Bericht des Schulverbandsvorstehers 
5. Bericht der Schulleitung und der Elternbeiratsvorsitzenden 
6. Bericht des Bau- und Bewirtschaftungsausschussvorsitzenden 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
8. Nachmittagsbetreuung in der Jens-Iwersen-Schule 
9. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen bzw. Auszahlun-

gen 2021 
10. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2021 und über die Ver-

wendung des Jahresüberschusses bzw. Behandlung des Fehlbetrages 
11. Einwohnerfragestunde 
12. Anschaffungswünsche der Schule 
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 Nicht öffentlich: 
13. Personal- und Grundstücksangelegenheiten 
  
 Tagesordnung: 
14. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil 

 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit       
 

 

Der Schulverbandsvorsteher begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht herzlich 
und stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Ladung zur Sitzung fest. Die Schulverbands-
versammlung (SV) ist beschlussfähig. 
 
 

 
 

 
2. Feststellung der Tagesordnung       
 
 

 
 

 

2.a. Dringlichkeitsanträge       
 

 

Auf Antrag des Schulverbandsvorstehers beschließt die SV einstimmig, die Tagesordnung um 
den TOP 12 „Anschaffungswünsche der Schule“ zu erweitern, so dass sich oben genannte 
Tagesordnung ergibt. 
 

 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte       
 
 

Die Schulverbandsversammlung beschließt einstimmig, den TOP 13 Personal- und Grund-
stücksangelegenheiten unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu behandeln, da überwie-
gende Belange des öffentlichen Wohls oder berechtigte Interessen Einzelner dies erfor-
dern. 
 
 

 
 

 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die  10. Sitzung am 27.01.2022       
 

 

Die genannte Niederschrift wird mit einer Enthaltung beschlossen. 
 
 

 

 
 

 
4. Bericht des Schulverbandsvorstehers       
 

 

SV-Vorsteher Kay Siemen berichtet von 
- Nachmittagsbetreuung: weiteres unter TOP 8 
- Digitalpakt: alle Klassenräume sind mit White Boards ausgestattet 
- Erfolgreicher Beendigung der Probezeit der Schulleitung 
- Grundstückskauf/ Tausch: weiteres nö TOP 13 
- Es konnten zwei Bufdis, sehr engagierte Abiturienten, für die Schule gewonnen wer-

den, diese bleiben für ein Jahr. 
- Für den Plattdeutschunterricht in der 3 u. 4 Klasse konnten zwei Kräfte gefunden 

werden. 
- Die neuen Schulmöbel wurden bestellt, ein Teil wurde bereits geliefert, der Rest folgt 

im Herbst. 
- Es gibt ein neues Projekt zur Leseförderung, bei dem 2 Kräfte mit Hunden in die 

Schule kommen. 
 
 

 

 

 
 
5. Bericht der Schulleitung und der Elternbeiratsvorsitzenden       
 

 

Die Schulleitung Frau Hustig berichtet: 
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- Es gibt in diesem Schuljahr 153 Schüler und Schülerinnen, 10 Lehrkräfte inkl. Förder-

schulkollegin, eine Bachelor-Studentin sowie weitere Unterichtende, z.B. aus dem Pool 
und Schulbegleitungen 

- Höhepunkte wie Einschulung, die sehr schön gestaltet war, bewegende Verabschie-
dung der abgehenden Schüler, dem Einsatz der digitalen Tafeln (weitere Schulung 
hierzu an einem Schulentwicklungstag), der Matheolympiade mit tollem Ergebnis und 
den Ausflügen 

- Es besteht ein tolles Team, gibt immer viele Bewerbungen, alle sind sehr engagiert 
und bringen sich mit vielen tollen Ideen ein. 

- Es gibt viele Kinder mit erhöhtem Betreuungsbedarf aus unterschiedlichen Grün-
den: sozial-emotional auffällig, Gewaltpotential, ukrainische Kinder mit DAZ-
Hintergrund 

- Viele tolle Veranstaltungen geplant: „Hattstedt klingt“; „Ostsee meets Nordsee“; 
Lauftag; Pole Poppenspäler  

- Es gibt weiterhin Raumnot; z.B. Bei den Klassenräumen / Mehrzweckräumen und es 
gibt es nur die Aula für Abendtermine, dann müssen jedoch die Gruppen (Musik-
gruppe), die sonst die Aula abends nutzen ausgeladen werden. Es wird der Vorschlag 
gemacht, bei der Vergabe generell 2-3 Abende im Monat auszunehmen, sodass sons-
tige Termine an diesen Abenden stattfinden können. Dies soll so ausprobiert werden. 

- Bei einer Brandschutzübung hat sich ergeben, dass dies Sirene nicht überall in der 
Schule zu hören ist, dies soll nochmals geprüft werden (lassen sich evtl. die White 
Boards interaktiv dafür nutzen?) 
 

Der Elternbeiratsvorsitzende Herr Mainz berichtet: 
- Da es den Wunsch gab, einen neuen Schulfotografen zu engagieren, wurden die Fo-

tos nun von einer neuen Fotografin gemacht, dies hat sehr gut funktioniert, alles war 
sehr gut geplant. 

- Die Zusammenarbeit mit der Schule funktioniert sehr gut. 
 
 

 

 
 

 
6. Bericht des Bau- und Bewirtschaftungsausschussvorsitzenden       
 
 

Der Ausschussvorsitzende Herr Hansen berichtet: 
- Nach Auskunft des Hausmeisters regnet es immer wieder bei starkem Regen in der 

Turnhalle durch, es wurden bereits zwei unterschiedliche Firmen beauftragt, bisher 
konnte das Leck jedoch noch nicht gefunden werden. 

 

 

 

 
 

 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 

 

Es wird nachgefragt, ob der Schulverband evtl. Mitglied in der Stiftung Mikkelberg werden 
sollte, da dort bereits einige Übernachtungen der Schüler durchgeführt werden. Es herrscht 
Einigkeit darüber, dass dann die Gemeinde Hattstedt eine Mitgliedschaft erwägen sollte. 
 
 

 

 
 

 
8. Nachmittagsbetreuung in der Jens-Iwersen-Schule       
 

 

SV. Vorsteher Kay Siemen berichtet: 
Die Umfrage zur Nachmittagsbetreuung wurde ausgewertet, leider gab es nur ca. 10% Rück-
meldungen. Diese haben ergeben, dass die Ganztagsbetreuung gewünscht wird. Die Hälfte 
der Rückmeldungen wünscht sich ein festes Angebot, die andere Hälfte ein freies, flexibles 
Angebot. Ein Mittagessen ist gewünscht, soll auf alle Fälle gute Qualität haben. 
 
Dies könnte parallel zum Hort erfolgen.  
Zentrales Bindeglied sind die Leitungen. Die Leitung der Nachmittagsbetreuung wird vom SV 
angestellt.  
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Für weitere Infos werden Schulen aus Hamburg und Kiel, dies dieses Konzept bereits haben, 
kontaktiert, z.B. zum Raumbedarf u.ä. 
Die Steuergruppe hat viel Zeit in die Besprechungen investiert, die sich ergebenden Ergeb-
nisse werden dann auch den Eltern präsentiert. 
 

 
 

 
 

 
9. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Aufwendungen bzw. Auszah-
lungen 2021       
 

 

BGM Ralf Jacobsen berichtet von der Prüfung der Jahresrechnung.  
Die SV-Versammlung genehmigt mit einer Enthaltung die über- und außerplanmäßigen Auf-
wendungen / Auszahlungen 2021. 
 

 
 

 
10. Beratung und Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2021 und über die 
Verwendung des Jahresüberschusses bzw. Behandlung des Fehlbetrages    
 
 

BGM Ralf Jacobsen berichtet von der Prüfung des Jahresabschlusses.  
Die SV-Versammlung beschließt mit einer Enthaltung den Jahresabschluss und von dem 
Jahresüberschuss in Höhe von 3.786,40 € den Betrag von 2.846,92 € der Allgemeinen Rück-
lage und 939,48 € der Ergebnisrücklage zuzuführen. Die Ergebnisrücklage beträgt dann 
231.582,36 €. Das sind 33 % der Allgemeinen Rücklage in Höhe von 701.764,72 €. 
 
 

 
11. Einwohnerfragestunde       
 

 

Es gibt keine Anfragen. 
 

 

 

 
 

 
12. Anschaffungswünsche der Schule       
 

 

Die Schulleitung Frau Hustig stellt die Anschaffungswünsche der Schule vor: 
a) Ausstattung und Mobiliar: 

- Einige Schreibtisch-Trennwände, da sich die Kinder dann besser konzentrieren 
können 

- Bodenmatten, zerlegbar, als zusätzliche Platz-Möglichkeit 
- Stapelbare Bänke für die Klassen, auch als zusätzliches Platzangebot 
- Hörschutz („Micky Mäuse“) damit ein konzentriertes Arbeiten für einige Kinder mög-

lich ist 
- Zusätzliches Mobiliar für die Klasse mit „alter“ Ausstattung 

 
Kosten hierfür gesamt ca. 3.650 € 
 

b) Ausstattung der Aula / technische Ausstattung: 
- 3 zusätzliche Funkmikros und weitere „unempfindliche“ Mikros sowie ein dann er-

forderliches Mischpult  
-  

Kosten hierfür ca. 3.300 € 
 
Die Schulverbandsversammlung beschließt einstimmig, dass die Schule die Anschaffungen 
zu Punkt a) tätigen soll. 
Für die Anschaffungen zu Punkt b) sollen zusätzliche Angebote eingeholt werden. 
 
 
Gemäß Beschluss im TOP 2b ist die Öffentlichkeit für die nachfolgenden Tagesord-
nungspunkte ausgeschlossen. Die Zuhörer verlassen den Sitzungsraum. 
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Nicht öffentlich: 
 
13. Personal- und Grundstücksangelegenheiten       
 
 

… 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
Öffentlich: 

 
14. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil       
 
 

Der Schulverbandsvorsteher gibt die Beschlüsse aus TOP 13 soweit möglich bekannt. 
 

 
 

 
 

 
Der Schulverbandsvorsteher bedankt sich für die rege Mitarbeit und Unterstützung und 
schließt damit die Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
 

Schulverbandsvorsteher     Schriftführerin 
 


	Ende der Sitzung: 21:35 Uhr

